

Ein Buch, aus dem das Leben spricht, wie es ist.
Das harte und doch große und schöne Leben.

Reichs-Jugend-Pressedienst
(Amtlicher Pressedienst des Jugendführers des
Deutschen Reiches)

Gold am Pazifik

Eine Erzählung aus Kaliforniens großen Tagen

von

Josef Eberle

Preis in Leinen RM 3.40

Das Buch erzählt von dem großen Goldrausch, der im Jahre 1848 die Welt erfasste, als in Kalifornien riesige Goldfelder entdeckt wurden. Über Nacht strömten Hunderttausende in das bisher fast unbekannte, kaum besiedelte Land am Pazifik. Indianerdörfer wuchsen in Jahresfrist zu Weltstädten heran, Menschen aller Rassen, aller Schichten durchwühlten den Boden. Im Mittelpunkt unserer Erzählung steht der Deutsch-Schweizer Sutter, der „Pionier Kaliforniens“, dessen tragisches Schicksal den Leser in Atem hält. Indianerüberfälle, Goldgräberschicksale, Stierkämpfe altkalifornischer Caballeros, abenteuerliche Seereisen und beschwerliche Fahrten im Planwagen über die Prärie, das alles rundet sich in diesem Stück wildbewegter Geschichte aus der amerikanischen Pionierzeit zu einer Erzählung voll bunten Geschehens und fesselnder Handlung.

Ein aufrechtes, männliches Buch, wie es gerade
die deutsche Jugend heute fordert!

Die Staatliche Beratungsstelle für das volkstümliche Büchereiwesen im Reg.-Bez.
Merseburg, urteilt:

Wir freuen uns, auf ein Buch hingewiesen worden zu sein, das wir den uns angeschlossenen Büchereien ohne weiteres empfehlen können. In seiner männlich harten und klaren Art kann es gerade der reiferen Jugend, die auf spannende Abenteuerliteratur verfallen ist, ein gesundes Vorbild zu einem heroischen Leben sein, das in stetem Kampf mit dem Schicksal, in harter Arbeit und dauernder Einsatzbereitschaft den Charakter formt.



Auslieferung durch: S. Voldmar, Leipzig / Koch, Neff & Oetinger, Stuttgart / Neumann-Bensel, Berlin / Meyer-Sibert, Trogen / Morawa & Co., Wien und beim Verlag.

Verlag Silberburg in Stuttgart